

## Hommage à Robert Lohr : déclaration de Franck Leroy, Président la Région Grand Est

Franck Leroy, Président de la Région Grand Est, s'associe à l'hommage rendu à Robert Lohr par sa famille, les cadres et les salariés du groupe sur le site industriel de Duppigheim.

Un moment de partage autour du souvenir de Robert Lohr s'est tenu ce jeudi 15 mai sur le site de l'entreprise familiale en Alsace.

Fondateur du Groupe LOHR, Robert Lohr s'est éteint le 8 mai dernier à l'âge de 93 ans.

Industriel visionnaire, Robert Lohr a marqué son territoire grâce à ses nombreuses innovations : des remorques porte-voitures aux wagons Modalohr, en passant par la navette électrique Cristal et le train léger Draisys. J'ai pu mesurer, à de nombreuses reprises, la vision, la rigueur et l'attachement de Robert Lohr à l'Alsace et à notre Région.

Ce matin, à l'occasion des Assises régionales de l'industrie, j'ai tenu à saluer sa mémoire devant les acteurs économiques et institutionnels réunis à Strasbourg.

Je salue le travail remarquable réalisé par Marie-José Navarre et François Lhomme qui conduisent l'entreprise, depuis de nombreuses années, avec une fidélité exemplaire à l'esprit qu'il a souhaité insuffler.

La Région Grand Est travaille depuis de nombreuses années avec l'entreprise Lohr au développement du Draisys, solution de mobilité légère adaptée aux petites lignes ferroviaires de desserte fine du territoire que le Congrès des Régions, organisé à Strasbourg en septembre 2024, avait mis à l'honneur.